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Oggetto: Interrogazione della capogruppo Ovattoni in merito 
all'emergenza abitativa nei confronti della c.d. "fascia grigia".

(Risponde Biancalani Luigi)

    

  Premesso che:

L’emergenza  sanitaria  che  il  nostro  Paese-  ma  anche  il  nostro  Comune-  sta 
affrontando e le conseguenti difficoltà economiche ormai sotto gli  occhi di  tutti  sono le 
cause dominanti di un crescente malessere e disagio sociale che la nostra comunità, tutta, 
sta vivendo.

Tutto ciò si riflette anche sulla questione abitativa: tanti cittadini, anche di nazionalità 
Italiana, che prima potevano  condurre  una  vita  normale  ed  affrontare  in  maniera 
adeguata la questione abitativa, oggi si trovano loro malgrado dentro la cd. fascia grigia 
dell’emergenza abitativa.

Considerato che:

Riguardo a questo tema la nostra Amministrazione comunale (in convenzione con la 
cooperativa Pane & Rose)  ha  regolato,  come  riferito  in  commissione,  l’assegnazione 
degli alloggi riservati alla fascia grigia nella misura del 50% ai cittadini Italiani e del 50% a 
questi stranieri.

In considerazione di quanto sopra esposto,

interrogo la S.V. per conoscere:

1)il  numero  totale  degli  alloggi  ad  oggi  assegnati  ai  soggetti  ricadenti  nella  cd. 
Fascia grigia;

2)il  numero scomposto,  per  assegnatari  di  nazionalità Italiana ed assegnatari  di 
altre nazionalità. 
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